

AMB: Ein ereignisreicher Dezember

11.Januar 2019



Wenn wir an die Vorweihnachtszeit denken, kommen uns oft die vielen Aufgaben und Termine in den Sinn. Während wir an einer Feier teilnehmen, wandern unsere Gedanken schon zur Organisation der nächsten. Jedes Team bemüht sich, den Teilnehmern durch Musik, Wortverkündigung, Imbiss und Geschenke, Freude zu bereiten und ihnen die Botschaft von Weihnachten zu vermitteln.

Der Sommer in Brasilien mit den langen Abenden, der in diesem Jahr mit seinen warmen Temperaturen besonders grosszügig ist, erleichtert den Familien die Beteiligung.

Die Weihnachtsfeier der Kinderpatenschaft war beeindruckend und schön. Bei dieser Feier, abgehalten in einem enormen Zelt, zu der alle Familien der Kinderpatenschaft eingeladen sind, ist immer ein grosses Publikum zugegen. Froh brachten die Teilnehmer des ‚Kindertreffens‘ ihren Beitrag, während im Publikum stolze Eltern zuschauten. Viele Gäste wurden durch die Botschaft und die Lieder angesprochen. An diesem Abend bekam jede Familie als Weihnachtsgeschenk ein Paket mit verschiedenen Lebensmitteln und Süßigkeiten für ihre Weihnachtsfeier.

In der Familienpatenschaft, die in verschiedenen abgelegenen Orten auf dem Land arbeitet, gibt es mehrere Weihnachtsfeiern, in kleinerem Rahmen. Verschieden die Räumlichkeiten, die dem Team für diese Veranstaltungen zur Verfügung stehen: in der einen Ortschaft eine Kirche, in der anderen der Gemeinschaftsraum im Dorf oder selbst auf dem Hof einer Familie, zum Teil unter einem Schattenbaum, wird die Feier durchgeführt. Erfreulich ist wie von nah und fern viele Kinder kommen, die am Schluss der Veranstaltung mit glänzenden Augen ihre ‚Weihnachtstüte‘ erhalten.

Als Mitarbeiter der AMB beschäftigten uns ausser Weihnachten auch die Abschiede, die uns in diesem Jahr im Dezember bevorstanden. Martin Köhn, Freiwilliger aus Chemnitz, musste nach einem Einsatz von 6 Monaten, vor Weihnachten noch den Flieger zurück nach Deutschland nehmen. Wir haben Martin gerne

bei uns gehabt. Er hat sich mit seinen Fähigkeiten eingesetzt, war viel bei der Arbeit mit Kindern und Teenis dabei und hat sie oft als Passagiere im VW-Bus gefahren.

Ein schönes Miteinander hatten wir als gesamtes Team am 21. Dezember, wo wir mit einer kleinen Feier unser Arbeitsjahr abschlossen. Wir durften uns gemeinsam an der Botschaft von Jesu Kommen erfreuen und durch Zeugnisse einiger Mitarbeiter einen Rückblick auf das vergangene Jahr machen. Trotz der Freude kam ein etwas traurige Stimmung auf, da wir uns an diesem Tag von Erhard Friesen, der über so viele die Arbeit der AMB geleitet hat, verabschieden mussten.

Rückblickend dürfen wir feststellen, dass Gott uns geleitet hat und diese Wahrheit lässt uns zuversichtlich in die Zukunft schauen und im Vertrauen auf Gott mit der Arbeit im Jahr 2019 beginnen!

Hannelore Isaak

Nachrichten

15. April 2019



[Bericht: Malawireise des FCM](#)

Malawi? Wo liegt das denn? Was willst du denn dort? Ist das nicht dort, wo der Wirbelsturm und di...

[Weiterlesen ... Bericht: Malawireise des FCM](#)

15.April 2019



[Grüße und Dank von HHM](#)

Liebe Freunde und Unterstützer des FCM, vor einiger Zeit habe ich euch von Help...

[Weiterlesen ... Grüße und Dank von HHM](#)

12.Februar 2019



[AMB - Kleine Hilfe, große Wirkung](#)

Als Patenschaftsteam der AMB haben wir innerhalb unserer Arbeit mit einigen ganz verschiedenen Gr...

[Weiterlesen ... AMB - Kleine Hilfe, große Wirkung](#)

12. Februar 2019



[PARA - Neuigkeiten](#)

Liebe PARA_Freunde, heute möchten wir euch mal wieder von den Fortschritten hier in der Therapeu...

[Weiterlesen ... PARA - Neuigkeiten](#)

12.Februar 2019



[Zwischenseminar auf den Philippinen](#)

Zwischenseminar Philippinen vom 21.-25.01.2019 ... Sonne, Strand, Meer ... Auße...

[Weiterlesen ... Zwischenseminar auf den Philippinen](#)

11.Januar 2019



[PARA - Ein Weihnachtsmann zu Besuch](#)

So wie jedes Jahr, versuchen wir zu Weihnachten etwas besonderes mit den Kinder aus der Präventi...

[Weiterlesen ... PARA - Ein Weihnachtsmann zu Besuch](#)

11.Januar 2019



[MTHUNZI: Licht in der Finsternis](#)

Weihnachten – eine Zeit der Besinnlichkeit, Gemütlichkeit und der vielen herrlichen Lichter? H...

[Weiterlesen ... MTHUNZI: Licht in der Finsternis](#)

11.Januar 2019



[Weihnachten im Treffpunkt "Lebenswert"](#)

Auch im nunmehr vergangenen Jahr war der Treffpunkt "Lebenswert" wieder am 24.12. ab 17 Uhr geöff...

[Weiterlesen ... Weihnachten im Treffpunkt "Lebenswert"](#)

11.Januar 2019



[Renascer: Ein Theaterstück zu Weihnachten](#)

Im Monat Dezember feiern wir die Geburt unseres Retters Jesus Christus. Jedes Jahr, wenn die Weih...

[Weiterlesen ... Renascer: Ein Theaterstück zu Weihnachten](#)

Seite 8 von 21

- [« Anfang](#)
- [Zurück](#)
- [5](#)
- [6](#)
- [7](#)
- [8](#)
- [9](#)
- [10](#)
- [11](#)
- [Vorwärts](#)
- [Ende »](#)